



Montevideo, 5 de julio de 2017.

Ante la comunicación enviada en fecha 30 de junio por las Academias Nacionales de Venezuela, la Academia Nacional de Ciencias del Uruguay expresa su solidaridad con los colegas académicos y comunidad científica venezolana y, en general, con todo el pueblo de Venezuela, ante la grave situación social, económica y política que se vive en el país hermano.

Hacemos llegar nuestros más enfáticos y mayores deseos para que se evolucione pacífica y rápidamente hacia una normalización de la vida social del país, con el más amplio respeto de los Derechos Humanos y preservando el capital humano, cultural, científico y tecnológico del país.

Academia Nacional de Ciencias del Uruguay

